

Liebe Eltern,

nach der Entscheidung der Bildungsverwaltung, die Präsenzpflcht der Schüler\*innen ab sofort bis Ende Februar auszusetzen, ist es notwendig, einige wichtige Informationen zur Organisation der nächsten Wochen zu kommunizieren. Das Schulleitungsteam hat Anfang dieser Woche folgende Beschlüsse gefasst:

- **Testungen in dieser Woche:** Mittwoch (für Gruppe B) und Freitag (nur Q-Phase); die Jahrgänge 7 bis 11 werden am Freitag zur Zeugnisausgabe nicht getestet; die Zeugnisübergabe und die mögliche Besprechung des Stundenplans für das 2. Halbjahr (sollte es Veränderungen geben) sollen daher knapp und kurz gehalten werden. Für diesen Donnerstag empfehlen wir allen Gruppen eine Testung gleich in der ersten Stunde
- **Testungen nach den Ferien:** täglich für die Dauer von zwei Wochen
- Eltern von **SalzH-Schüler\*innen** können die **Zeugnisse** im Sekretariat am Freitag zwischen 11 und 12 Uhr abholen (Vorzeigen des Personalausweises und Beachtung der 3G-Regel)
- Bitte beachten Sie den Hinweis, dass kein Anspruch auf Distanzunterricht besteht.

*„...Sofern Eltern...sich gegen eine Teilnahme am Präsenzunterricht entscheiden, prüfen die Schulen mit Blick auf das ihnen zur Verfügung stehende Personal, ob und in welchem Umfang sie diesen Schülerinnen und Schülern Aufgaben für zu Hause mitgeben und kontrollieren können. Ziel der Schulen ist es, für alle Schülerinnen und Schüler soweit möglich Lernangebote zu unterbreiten. Ein Anspruch auf Distanzunterricht besteht nicht ...“ (Schreiben SenBJF vom 24.01.2022)*

- **Eltern**, die ihre Kinder zu Hause lassen, können entweder auf dem analogen (Post) oder auf dem **digitalen Weg per Mail (eingescannt mit Unterschrift) die Klassenleitung informieren.**
- **Elternsprechtag:** 16.02.2022 von 16 – 19 Uhr pandemiebedingt **nur telefonische Beratung**, keine Präsenzform! Nähere Informationen hierzu erhalten Sie nach den Ferien
- **Wandertag:** 17.02.2022; eine Entscheidung über eine Durchführung wird am Dienstag, dem 8. Feb. getroffen
- **Klausuren** werden **in Präsenzform** geschrieben; über Klassenarbeiten/LEK's steht leider noch nichts im Schreiben der Senatsverwaltung; nähere Infos wird es nach der nächsten Senatssitzung am 1. Feb. geben

- Unterricht nach den Ferien beginnt mit der Gruppe B (Montag und Dienstag) nach Plan, ab Mittwoch wird die Schüler\*innen der Gruppe A unterrichtet

Bitte beachten Sie unsere täglich mehrmals aktualisierte Homepage. Dort erfahren Sie auch, welche Gruppe (A oder B) an welchem Tag unterrichtet wird.

Ich halte Sie, liebe Eltern, auf dem Laufenden, sollten uns plötzlich Regelungs- oder Organisationsänderungen von Seiten der Senatsverwaltung erreichen (beispielsweise die Aufhebung des Wechselunterrichts unmittelbar nach den Ferien).

Für Rückfragen steht Ihnen das Schulleitungsteam gerne zur Verfügung.

Vielen Dank für Ihre unermüdliche Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Harald Schwarz

Schulleiter